

## 誓いの言葉

春のおとずれとともに、今日、僕たちは日向中学校の入学式をむかえることができました。本日は、このような立派な入学式を行っていただき、ありがとうございます。

今日から僕たちは、中学生になりました。教科ごとに担当の先生がいらっしゃる、授業の時間が長くなるなど、今までとは違う環境になります。これから始まる中学校生活に不安もありますが、それ以上に新しい仲間との出会いや部活動、学校行事など、楽しみも多くあると感じています。

今、僕は、日向中学校の生徒として、努力しようと思っていることがあります。それは、新しく始まる技術の勉強です。僕は、将来、建築士になりたいと考えています。将来に向かって、その基礎を得ることができるよう、しっかりと学んでいきたい、と思います。また、中学生になると、今まで以上に自分でできることが増え、その分、自分の行動に責任が伴ってきます。だからこそ日向中学校の生徒としての自覚をもち、勉強や部活動、そしてよりよい日向中をつくることに一生懸命取り組んでいきたい、と思います。胸をはって「僕は日向中の生徒だ」と言えるように、誇りをもってがんばっていきたいです。

最後になりますが、校長先生をはじめ諸先生方、保護者、来賓の皆様、そして先輩方、僕たち一年生はわからないことばかりですが、一日も早く自ら考え行動できるようになりたいと思っています。これからたくさんのご迷惑をおかけするかと思いますが、あたたいご指導をよろしくお願いいたします。

新入生 代表